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全校朝会の話  

頑張っているけど、気になることも  

 

朝のあいさつをしましょう。おはようございます。  

入学式、始業式が終わって、だいたい２週間が過ぎました。校舎内を見てまわ

ると、どの学級もいい感じで学習していました。とてもよい雰囲気でした。これ

から１年間がんばるぞという気持ちが伝わってきました。どの教室も、いい姿勢

で、先生の話を聞いていました。だれもいないのかなと思うほど、静かに集中し

て学習しているクラスもありました。今の気持ちを持ち続けてください。  

１年生もとてもいいですね。しっかり行動できています。勉強もしていますね。

これからがとても楽しみです。幡代学級の１年生もしっかり勉強できています。

これからも頑張ってください。  

６年生も５年生の時とは違いますね。１年生のお世話とか、委員会活動とかリ

ーダーとして頑張っていました。今日もクラブがあります。クラブでも４年生や

５年生のお手本になってください。  

もちろん、中には先生に叱られている人もいました。始業式で言ったように、

先生は叱りたくはないのです。叱られた人は、ぜひ一度でやめるように気を付け

てください。  

全体のことで気になったこともあります。その一つが登校時間です。ずっと気

になっています。幡代小の登校時間は８時 15 分から８時 25 分の 10 分間です。

この時間に学校に着けばいいのですが、８時 15 分にはたくさんの人が校庭に並

んでいます。早く学校に行きたい、友達と会いたいという気持ちはうれしいので

すが、早すぎると交通誘導員の方がまだ立っていないので危険です。家から学校

までかかる時間を考えて、家を出るようにしましょう。家から学校まで 15 分か

かる人は、８時に出るとよいでしょう。早く着き過ぎないように家を出る時間を

考えてください。  

そして、もう一つ気になっていることは、マスクです。今も大勢の人がマスク

をしています。もちろん、していても構いません。マスクをするかしないかは、

個人の意思、その人の考えで決めてよいのですが、暑くなってきました。熱中症

も心配です。マスクをしなくてもいいと思う人は、マスクを遠慮なく外しましょ

う。特に外は空気がいつも入れ替わっています。暑いので、校庭での体育や中休

みは、外した方がいいと思います。校長先生は、電車の中では付けるようにして

いますが、学校では外しています。外すと涼しいし、気持ちもいいですよ。  

それでは、今週も元気に仲良く過ごしましょう。  


